

Le [CHATEAU DE LA CREE](http://www.la-cree.fr) (T : 03.80.20.67.58), à Santenay (Côte de Beaune) vient d'être racheté à ses propriétaires suisses par les Américains Ken et Grace Evenstad du domaine Serene, en Oregon, dans la Willamette Valley, une région des États-Unis considérée comme l'un des secteurs les plus intéressants dans le monde pour le cépage pinot noir. Le domaine viticole bourguignon couvre 10 ha, à 40% des premiers crus dont : Chassagne-Montrachet Morgeot, Puligny-Montrachet La Garenne, Volnay Clos des Angles, Santenay Les Gravières, Santenay Le Beaurepaire, Santenay Beauregard et Santenay Clos Faubard. La transaction inclut un château du XVe siècle. "Nous avons acheté par amour de la Bourgogne, mais aussi parce que nous pensons que c'est un bon investissement", a déclaré Grace Evenstad au magazine américain Wine Spectator. [www.la-cree.fr](http://www.la-cree.fr)